
Abarrota Enrique Bátiz Auditorio Metropolitano Puebla
Lunes, 18 de Julio de 2016 05:07

Puebla, Pue.- “Es una bendición que el auditorio esté lleno”, dijo Enrique Bátiz Campbell,
director de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, ...
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